

Tombés du nid

un court métrage de Loïc Espuche

Fabio et Dimitri se rendent à la Chicha pour que Dimitri puisse peut-être enfin aborder Linda. Sur leur chemin, ils rencontrent une cane et ses canetons.



Générique

Scénario Loïc Espuche

Image Loïc Espuche | **Son** Pierre Sauze | **Montage** Mélanie Braux

Production La Poudrière

Réalisé dans le cadre de la formation à l'école du cinéma d'animation de La Poudrière à Bourg-Lès-Valence (26)

Prix et sélections en festival

- Festival Premiers plans de Angers 2016 - Prix du public
- Rencontres Ciné en Herbe de Montluçon 2016 - Arrosoir d'or
- FICAM – Festival international de cinéma d'animation de Meknès, Maroc 2016 – Meilleur Film étudiant

Filmographie

Mutation (2015)



Le monde des cités est assez rarement exploré par le cinéma d'animation et le film surprend en s'y attachant, détournant certains clichés et s'appropriant un langage fleuri. Ses deux héros se montrent, contre toute attente, sentimentaux, sinon romantiques. L'effet comique surgit du grand écart entre les situations et la représentation habituelle de tels lascars.

Dès 10 ans

Durée 4'19 | Genre Animation | Sous-genre Comédie | Année 2015 | France

Mèche courte
des courts métrages soutenus par votre Région

L'école de la Poudrière est soutenue par la Région Auvergne-Rhône-Alpes

Retrouvez toutes les informations sur www.mechecourte.org



mechecourtefilms



MecheCourte_ARA

La Région
Auvergne-Rhône-Alpes



Les Ecrans